
  

  

 
地区行動指針 ：「感謝と挑戦」　　クラブスローガン ：「感謝と誇り」～胸躍る未来へ～
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 国際ロータリー第2790地区
 　第3分区A
 　　千葉西ロータリークラブ

創　立　1976年1月20日　　承　認　1976年2月25日
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　　　　TEL 043-238-5555
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事務局　千葉市中央区新田町12-1　トーシン千葉ビル7階
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　　　　E-mail：chibawestrc@wrpc.co.jp
　　　　URL：http://www.chibawest-rc.net/

■ 四つのテスト/野 口 正 夫 会員
　「言行はこれに照らしてから」
　1．真実かどうか
　2．みんなに公平か
　3．好意と友情を深めるか
　4．みんなの為になるかどうか

■ お客様
卯田惣治郎様（第3分区Aガバナー補佐）
　こんにちは。今年度ガバナー補佐を務めます、千葉中央 RC の卯田でございます。千葉西に来ますと知った方が何人かおられま
　して、心地よい気分になります。2 週間後の 10 月 25 日には青木ガバナーが来られて卓話をされます。私は補佐として全く違
　う話をしたいと思います。
　稼業が酒の関係ですので、日本人はいつ頃からお酒を飲んでいたか、という話をします。文献には色々な説がありますが紀元
　1,000 年には飲んでいたのではないかといわれます。中国の 1 世紀ころの文献には日本人も飲んでいたと記述があるようです。
　とは言え今のように精米をしていない米から作るお酒ですので大変です。煮た米を口で咀嚼し土器に吐いて日本酒を作っていた
　ということです。カメいっぱいの酒を造るのは大変です。噛んでいると目の辺りが痛くなります。それをこめかみといいます。（笑）
　日本では米をいつ作り始めたのでしょう。縄文時代と弥生時代の違いは米を作ったかどうかと教わりましたが、紀元 1,000 年
　には米を作っていたという説があります。四大文明はメソポタミア、エジプト、インダス、黄河と習いましたがインダスと黄河
　は文明に入らないと聞きます。昨今、縄文時代は米を食べ酒を飲み、集団生活をしていた高度な文明を持っていたと言われてい
　ます。
　さて、補佐としての訪問は千葉西で 4 か所目です。ロータリーは楽しくて良いのだとガバナーと話をしました。こちらのクラブ
　は同好会があり姉妹クラブがあり、色々な活動を行っています。眩しくエネルギッシュなクラブといつも思っています。この後、
　クラブ協議会がございますが従来の形式にとらわれず行いたいと覆います。以上、補佐としての挨拶といたします。

■ 委員会報告
野球同好会
　10 月 15 日（土）15：00 より古市場球場にて市川シビック RC 戦が行われます。本年度最終戦です。集合は球場ではなく宮
川監督の指示により 12：30 星久喜バッティングセンターとなりました。最終戦に向けた調整と選手選抜が行われます。選手の皆
さん、どうぞ宜しくお願いします。

■ 会長卓話　2016-17年度会長　遠 藤 　 平 様
　本日の例会卓話を務めさせて頂くこととなりました。誠に光栄なことであります。本来であれば本日お越し頂
　いております国際ロータリー第 2790 地区第 3 分区 A ガバナー補佐　卯田惣次郎様より知見に富んだお話を
　伺う所でありますが、この後のクラブ協議会に譲りたいとのご意向に沿い、会長卓話とさせて頂きました。ご
　清聴の程、よろしくお願い申し上げます。
　この原稿を作成致しましたのは昨日（10 月 10 日）であります。10 月 10 日は体育の日、祝日と定められた
　のは 52 年前の 1964 年（昭和 39 年）に開催された第 18 回近代オリンピアード東京大会の開会式を記念し
　て翌年より国民の祝日となりました。
　そこで、52 年前（昭和 39 年）の私自身と生活の支え手であった両親の話しと当時小学４年生の私の目に映っ
　た千葉の街並みを徒然なるままお話しさせて頂きます。昭和 39 年、千葉市立弥生小学校の４年生でありました。住居の黒砂か
　ら砂利道を約 30 分かけての登下校だったと思います。当時の弥生小学校は味わいのある木造校舎でありましたが、千葉市の人
　口増加に伴う児童増加に対応するため仮設校舎で急場を凌いだ時代でした。　　　　　　　　　　　　　　　　　　２面へ続く
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■ 会長挨拶 /遠  藤 　平 会長
　国際ロータリー第 2790 地区第 3 分区 A　ガバナー補佐、卯田惣次郎様におかれましては公私ご多用

　のところ、千葉西ロータリークラブへの公式訪問を頂きました事にクラブを代表いたしまして心より歓

　迎致しますとともに、御礼申し上げます。

　卯田ガバナー補佐の本日のお役目は 2 週間後の国際ロータリー第 2790 地区ガバナー公式訪問に備え

　ての地ならしにお運び頂いたものと理解致します。例会後のクラブ協議会にて 2016-17 年度　千葉

　西ロータリークラブの各委員会の奉仕活動、クラブ運営等について質疑応答がなされるものと思います。

　ご指導の段、よろしくお願い致しますとともに、千葉西ロータリークラブが充実したクラブ活動を展開

　しておりますことを、青木貞雄ガバナーのお耳に正確にお伝え下さいますようお願い致します。

　結びに、本年度たいへんご多忙な日々をお過ごしの卯田ガバナー補佐のご健勝、ご活躍をお祈り致しま

　して言葉整いませんが会長挨拶とさせて頂きます。


